Cette conférence rassemble des élèves des écoles secondaires canadiennes; ceux-ci sont sensés représenter les différents pays du Commonwealth au cours d'une série de causeries et d'exercices de simulation sur un thème relatif au Commonwealth. Ces exercices se terminent par une réunion type des «chefs de gouvernement» où les élèves délégués parlent des points de l'ordre du jour concernant l'actualité.

Le Commonwealth, ami des sportifs

Rien n'est négligeable pour le Commonwealth, et le sport n'est pas en reste. Ainsi, les jeux quadriennaux et les jeux parallèles des paraplégiques offrent aux jeunes sportifs de tout le Commonwealth un champ de compétition privilégié, dans un esprit d'amitié. Les onzièmes Jeux du Commonwealth se dérouleront à Edmonton, en Alberta, du 3 au 12 août 1978; ils

Chaque année, à Ottawa, la Royal Commonwealth Society et le ministère des Affaires extérieures organisent, à l'intention des étudiants, des conférences sur le modèle de celles du Commonwealth. (Le «chef d'État du Bangladesh» fait une intervention.)

